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ACTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO EXECUTIVO DA COMUNIDADE 

INTERMUNICIPAL DO OESTE, REALIZADA NO DIA  NOVE DE JUNHO DE  

DOIS MIL E ONZE 

 

 

 

-----Aos nove dias do mês de Junho de dois mil e onze, pelas catorze horas e trinta minutos, reuniu 

ordinariamente na sua sede em Caldas da Rainha, o Conselho Executivo da Comunidade 

Intermunicipal do Oeste:------------------------------------------------------------------------------------------

-----Estiveram presente os Senhores: Carlos Manuel da Cruz Lourenço, Presidente do Conselho 

Executivo e Presidente da Câmara Municipal de Arruda dos Vinhos, Dr. Paulo Jorge Marques 

Inácio e José Manuel Dias Custódio, Vice-Presidentes do Conselho Executivo da Comunidade 

Intermunicipal do Oeste e Presidentes das Câmaras Municipais de Alcobaça e Lourinhã, 

respectivamente----------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Estiveram ainda presentes os Senhores: José Manuel Gonçalves Vieira, Aristides Lourenço 

Sécio, Dr. António José Correia Santos, António Lopes Bogalho e Dr. Carlos Manuel Soares 

Miguel, Presidentes das Câmaras Municipais de Bombarral, Cadaval, Peniche, Sobral de Monte 

Agraço e Torres Vedras, respectivamente.---------------------------------------------------------------------

-----Esteve  também presente o Vice-Presidente, Engº Humberto Marques da Câmara Municipal  de 

e Óbidos.--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------Participou ainda na reunião o Vereador, Dr. Hugo Oliveira  da Câmara  Municipal   de Caldas 

da Rainha.----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----Não compareceram à reunião os Senhores Presidentes das Câmaras Municipais de Alenquer e 

Nazaré, respectivamente------------------------------------------------------------------------------------------ 

-----Participou ainda na reunião o Dr. André Rocha de Macedo, Secretário Executivo  da 

Comunidade Intermunicipal do Oeste.-------------------------------------------------------------------------- 

-----Secretariou a reunião, Maria de Jesus, Assistente Técnica da Comunidade Intermunicipal do 

Oeste.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------------------------------------ORDEM DO DIA--------------------------------------------------------- 

-----Ponto Um – Pisoeste EEIM ------------------------------------------------------------------------------- 
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1.1  - Aprovação do Contrato de Cedência de Superfície-------------------------------------------------

1.2 -  Definição do respectivo montante bem como definição do respectivo prazo de duração--- 

1.3- Aprovação do projecto de minuta de escritura ------------------------------------------------------

-----Ponto Dois  – Modificação nº 5 – Revisão ao Orçamento nº 2 -------------------------------------

-----Ponto Três – Informação sobre a Actividade da OesteCIM/Situação Financeira do 

2ºtrimestre de 2011----------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Ponto Quatro  - Informações ----------------------------------------------------------------------------- 

-----Ponto Cinco – Outros Assuntos de Interesse Regional----------------------------------------------- 

------O Sr. Presidente do Conselho Executivo deu início à reunião pelas 15.30 minutos----------------

------ Ponto Um – Pisoeste EEIM -----------------------------------------------------------------------------

-----1.1 – Aprovação da Constituição do Direito de Superfície ---------------------------------------------

-----O Conselho Executivo deliberou por unanimidade, aprovar a constituição do Direito de 

Superfície a favor da Pisoeste.-----------------------------------------------------------------------------------

-----1.2 -  Definição do respectivo montante bem como definição do respectivo prazo de duração----

-----O Conselho Executivo deliberou, por unanimidade, aprovar o valor da constituição do direito 

de superfície, no montante de 900,000 € (Novecentos mil euros). O Conselho Executivo deliberou, 

por unanimidade, que o montante seja pago em 60 prestações mensais, no valor de 15.000 (quinze 

mil euros) cada.---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Relativamente ao prazo de duração, o Conselho Executivo deliberou, por unanimidade, que o 

Direito de Superfície é constituído pelo período de 20 anos.------------------------------------------------

-----1.3 – Aprovação do Projecto de Minuta de Escritura----------------------------------------------------

-----O Conselho Executivo deliberou, por unanimidade, aprovar o Projecto de Minuta da Escritura 

de Constituição do Direito de Superfície.----------------------------------------------------------------------- 

----- Ponto Dois   – Modificação nº 5 – Revisão ao Orçamento nº 2 ------------------------------------

-----Foi presente a informação técnica dos serviços nº 11/0090, datada de 07.06.2011 e respectiva 

modificação orçamental nº 5 – revisão nº 2, que se traduz num acréscimo de 195.477,09 € ( cento e 

noventa e cinco mil, quatrocentos e setenta e sete euros e nove cêntimos), dos quais 195.467,09 € 

(cento e  noventa e cinco mil, quatrocentos e sessenta e sete euros e nove cêntimos), se referem ao 

saldo da gerência anterior.---------------------------------------------------------------------------------------- 

-----O Conselho Executivo deliberou, por unanimidade, aprovar conforme o proposto na 

informação cuja cópia ficará apensa à respectiva acta.------------------------------------------------------- 
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-----Ponto Três – Informação sobre a Actividade da OesteCIM/Situação Financeira do 2º 

trimestre de 2011 -------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Foi presente para apreciação o Relatório de Actividades do 2º Trimestre de 2011, tendo sido o 

mesmo aprovado por unanimidade.----------------------------------------------------------------------------- 

-----Ponto Quatro  - Informações ----------------------------------------------------------------------------- 

-----O Senhor Presidente José Manuel Custódio, Presidente do Conselho de Administração da 

Pisoeste, informou os membros presentes da existência de várias entidades privadas interessadas na 

apresentação de propostas para a celebração de um eventual Acordo de Entendimento com a 

Pisoeste.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Proposta de abertura de procedimento ajuste directo, sob o regime Geral, RefªAD5/2011 

“Aquisição de Serviços de Apoio  Informático”---------------------------------------------------------------

-----Foi presente a informação técnica dos serviços nº 11/0092, datada de 09.06.2011, para abertura 

de procedimento com vista à aquisição de Serviços de apoio informático, para prestação de serviços 

de gestão de conta, de suporte à resolução de problemas de assistência e realização de workshops à 

OesteCIM e aos seus Municípios associados. O Conselho Executivo deliberou por unanimidade 

aprovar, conforme o proposto na referida informação que se anexa.--------------------------------------- 

-----Proposta de Abertura de Procedimento Ajuste Directo, sob o Regime Geral, Refª AD6/2011 

“Aquisição de Serviços para  levantamento e Análise dos Requisitos da Plataforma de 

Interoperabilidade e Desenho da Plataforma de Interoperabilidade e dos Processos a implementar.”-

----- Foi presente a informação técnica dos serviços nº 11/0094, datada de 09.06.2011, para abertura 

de procedimento com vista à aquisição de serviços para levantamento e análise dos requisitos da 

plataforma de interoperabilidade e desenho da plataforma de interoperabilidade e dos processos a 

implementar, pretendendo-se com o presente procedimento efectuar o levantamento dos ERP’S  

Municipais e desenhar uma solução que permita a interoperabilidade de todos os sistemas dos 

Municípios associados. O Conselho Executivo deliberou por unanimidade aprovar conforme o 

proposto na referida informação, que se anexa.---------------------------------------------------------------- 

-----Regulamento de funcionamento da Formação da Comunidade Intermunicipal do Oeste – 

Alteração------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

----- Foi presente a informação técnica dos serviços nº 11/0089, datada de 31.05.2011, dando 

cumprimento às alterações sugeridas pelos membros da Assembleia Intermunicipal, realizada em 

29.04.2011, ao Regulamento de Funcionamento da Formação da Comunidade Intermunicipal do 
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Oeste. O Conselho Executivo, deliberou por unanimidade aprovar as alterações ao referido 

documento e remetê-lo para aprovação da Assembleia Intermunicipal.------------------------------------ 

-----Regulamento da Tabela de Taxas – Alteração conforme deliberação da Assembleia 

Intermunicipal------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Foi presente a informação técnica dos serviços nº 11/0093, datada de 09.06.2011, dando 

cumprimento às alterações ao Regulamento da Tabela de Taxas,  sugerida pelos membros da 

Assembleia Intermunicipal, realizada em 29.04.2011.-------------------------------------------------------- 

----- O Conselho Executivo deliberou por unanimidade aprovar, as alterações ao referido 

documento e remetê-lo para aprovação da Assembleia Intermunicipal.------------------------------------ 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

-----O Sr. Presidente do Conselho Executivo prestou aos membros presentes informação 

disponibilizada pela empresa KPMG, referente à análise da metodologia de dedução do IVA, para 

verificação de eventual interesse por parte dos Municípios.------------------------------------------------- 

----Reunião da Comissão de Acompanhamento Mais Centro------------------------------------------------ 

----O Dr. André Macedo fez o ponto de situação aos membros presentes da reunião da Comissão de 

Acompanhamento do PO Centro, que decorreu no passado dia 7 de Junho, na CCDR Centro, tendo  

informado que o projecto de Apoio à Modernização Administrativa - SAMA mudou para o 

Programa Operacional Factores de Competitividade e o Projecto de Valorização Ambiental – 

Projecto Ciclo Urbano da Água, mudou para o  Programa Operacional Valorização Territorial. ----- 

-----O Senhor Presidente do Municipio de Torres Vedras, demonstrou a sua preocupação quanto às 

reprogramações das candidaturas, devendo no seu entender tomar-se posição conjunta sobre a 

situação perante o MaisCentro.---------------------------------------------------------------------------------- 

-----Ponto Cinco – Outros Assuntos de Interesse Regional ---------------------------------------------- 

-----Ponto de situação da Oeste Sustentável -------------------------------------------------------------------

----O Engº Humberto Marques representante do Conselho de Administração da Oeste Sustentável, 

fez o ponto de situação das negociações sobre o Acordo de Princípios, relativamente ao Projecto 

Piloto da Eficiência Energética na Iluminação Pública, a celebrar entre a EDP e os Municípios 

integrantes da Comunidade Intermunicipal do Oeste, referindo que as negociações se encontram em 

fase de conclusão. Perante o exposto, o Conselho Executivo irá reunir no próximo dia 14 de  Junho, 

pelas 15H00, para apreciação do referido Acordo de Princípios.------------------------------------------- 
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-----Política de Sustentabilidade do Balcão Único------------------------------------------------------------

-----Foi presente e distribuído a todos os membros presentes o documento que se anexa à presente 

acta, contendo informação relativamente ao projecto de implementação do “Balcão Único.”---------- 

-----Correspondência---------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Foi presente e tomado conhecimento da seguinte correspondência:----------------------------------- 

-----Ofício da Pisoeste EEM, referência 487/2011, datado de 03.06.2011,  informando sobre o ponto 

de situação mensal dos clientes da Pisoeste, com o montante em dívida vencido e a vencer 

reportados até 31.05.2011.----------------------------------------------------------------------------------------  

-----Ofício da Pisoeste EEM, referência 486/2011, datado de 02.06.2011, dando informação sobre o 

consumo de massas (misturas betuminosas a quente) de Janeiro até à  presente data e informam 

ainda que a suspensão de pagamentos por parte da maioria dos Municípios está a causar à Pisoeste 

graves constrangimentos financeiros, solicitando assim previsões do prazo de remessa do capital 

para a empresa. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----Ofício da Lispolis, referência CS/044/2011, datado de 01.06.2011, anexando para conhecimento  

a 39º acta da Assembleia Geral da Lispolis.--------------------------------------------------------------------

-----Ofício do IMTT-Instituto da Mobilidade e dos Transportes Terrestres, referência 911, datado de 

3.06.2011,  dando informação sobre o encerramento do Centro de Exames de Sobral de Monte 

Agraço.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----ENCERRAMENTO------------------------------------------------------------------------------

----O Senhor Presidente declarou encerrada a reunião, eram dezassete horas e trinta minutos, da 

qual,  para  constar, se lavrou a presente acta, que, para efeitos imediatos, foi totalmente aprovada 

em minuta no final da mesma, nos termos do n.º 2 do artigo 12.º dos Estatutos da Comunidade 

Intermunicipal do Oeste, publicada no Diário da República, 2ª série, n.º 235, de 4 de Dezembro de 

2008, a qual vai ser assinada  pelo Presidente e Vice-Presidentes do Conselho Executivo.------------- 

 

 

 

 

 

 


